Tue Gutes und rede darüber...

...unter diesem Motto haben die Damen des Frauenbundes Opfenbach anlässlich eines Bazars mit großem Engagement Selbstgebackenes und- 'gebasteltes verkauft. Der Erlös von 500 € wurde an das Hospizzentrum Haus Brög zum Engel in Lindau-Aeschach gespendet.

Die Spendenübergabe fand beim gemeinsamen Kaffeetrinken im gemütlichen Wohnzimmer des Hospizzentrums statt.

Den Spendenbetrag haben die beiden Vorstandsmitglieder Karin Farenski (im Bild links) und Maria Straub (im Bild rechts)beim gemütlichen Kaffeetrinken im Hospizzentrum persönlich an Uta Reinholz (Bild Mitte), Pflegedienstleiterin des Hospizes überreicht.



Spendenübergabe beim Kaffeetrinken. FOTO: PRIVAT: